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令和元年１０月１２日
１０～１月の主な行事

９月２６日～２７日に体育祭を本校グラウンド・体育館で実施しました。運動
会種目として長縄跳びやクラスリレー、混合競技はバドミントン。また男子はバ
スケット・サッカー、女子はドッヂボール・バスケットボールを学年別に行いま
した。結果は次のとおりです。
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１０月 １日（火）後期始業式

１２日（土）午前授業、学校説明会

１５日（火）振替休業

１８日（金）ＰＴＡボウリング大会

１１月 １日（金）第２回地域公開授業（午後）

１３日（水）～１５日（金）後期中間考査

体育祭を実施しました
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第４５期生徒会役員選挙が行われ決定しました

生 徒 会 長 ２年２組 鈴木 咲也くん（平岡中出身）
生徒会副会長 ２年１組 中川 栞菜さん（青葉中出身）
生徒会副会長 １年３組 大古 維新くん（富丘中出身）

○鈴木生徒会長
この度生徒会長になりました。鈴木咲也です。

１年生から副会長としてできる限りの仕事を楽しくやらせていただきました。
これからは会長ということでまわりと協力し、イベント時には盛り上げ自分の
仕事をしっかりと頑張りますので、みなさんの協力もよろしくお願いします。 総合優勝（学年別）１年２組 ２年２・５組 ３年３組

○女子バスケット
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２年１組

３年３組

左：大古副会長 中：鈴木会長 右：中川副会長

○中川副会長
今回、副会長を務めさせていただくことになりました。
演説で話した、「携帯電話の利用」「ゴミを窓から捨
てない」の２つをしっかり改善できるように努力して
まいりますので、応援の程よろしくお願いいたします。

○大古副会長
僕は鈴木会長や中川副会長と協力・サポートし、全校
生徒をしっかりと引っ張っていけるように努力したい
と思います。

北海道スポーツ協会主催、北海道の親善と友好
を深め、両国のスポーツ振興を図ることを目的に、
６月23日にロシアのサハリン州ユジノサハリン
スク・スポーツセンターで行われた交流試合に北
海道代表として参加しました。

ボクシング部 「サハリン地域ボクシング連盟交流大会」参加

１１月２９日（金）～１２月２日（月）

２学年沖縄見学旅行

１２月 ２日（月）開校記念日

２４日（火）冬季休業前集会

１月１７日（金）授業開始

２０日（月）基礎学力診断テスト

２９日（水）～３１日（金）

３年生卒業認定試験

3年2組 荻野鉄平選手（北斗中出身）

相手の選手は体がふた回りくらい大きく、パン
チ力もプロ選手並みでスピードとパワーがあり、
結果は３Rポイント負けでしたが、普段では味わ
えないような体験をさせてもらい、良い経験とな
りました。



お問い合わせ 千歳市北陽2丁目１０番53号 電話０１２３－２４－２８１８
ホームページアドレス http://www.chitosehokuyou.hokkaido-c.ed.jp/

本校では８月３０日（金）に防災教育の一環として
北海道シェイククアウトに参加し「ドロップ・カバ
ー・ホールドオン」を実践しました。その後、１年生
は防災講話として、千歳セントラルロータリークラブ
主催の「震災はきっとまた起きる」の講話を聞き、日
ごろからの防災に対する意識の向上を図りました。ご
家庭におかれましても緊急時の対応の確認をお願いし
ます。また「千歳北陽連絡メール」を登録をされてい
ないご家庭は登録をお願いします。

1年3組 クラてんの売上金を寄付しました

７月１２日(金）～１３日（土）の北陽祭のクラてん
において、チャリティバザーの売上金10,394円を北
海道災害義援金募集委員会を通じて、北海道胆振東部
地震災害義援金として寄付をしました。ここ数年寄付
を行うクラスや部局が増えてきています。この取り組
みがもっと広がることに期待します。1年3組の皆さん
お疲れ様でした。

１年２組 小林桜子さん（向陽台中出身）

９月２５日私たち１年生は、マイナビが企画した進学フェスタに参加してきま
した。そこには沢山の大学や専門学校、企業がブースを開いており、その中で気
になった所で、説明を受けたり体験をしました。
私は以前からアニメが好きなので、将来はアニメ関係の仕事に就きたいと思っ

ています。そこでアニメ関係で色々と学べそうな２つの学校のブースを見て回り、
それぞれの違いを聞くことができ、非常に参考になりました。
進学フェスタでは、自分の目指したいもの、やりたい事への道筋が見えてくる、

とても有意義な時間となりました。私と同じ気持ちになった人は、他にも多くい
ると思います。将来のために資格を取得できるよう頑張りたいと思います。

水泳部 １年５組 高橋琉晟選手（千歳中出身）

３年１組 佐々木花音さん（北斗中出身）

高文連図書研究大会「図書館活動グ
ランプリ」で、1次審査を通過し、全
道11校に選ばれ、決勝ラウンドへ進
みました。決勝ラウンドでは上位入賞
を逃しましたが、しかし、次年度への
課題が見つかりましたので、来年こそ
入賞できるよう活動を続けます。

参加者：3年1組 山城 桜さん（北斗中出身）3年6組 遠藤はるかさん（富丘中出身）

2年1組 小杉光咲さん（大曲中出身）2年6組 美濃谷乃愛さん（勇舞中出身）

進学フェスタに参加して

第41回全道高等学校図書研究大会に出場しました
２年６組 春木優兵くん（向陽台中出身） 就業場所：千歳市立図書館

この２日間のインターシップで色々なことを学びました。利用者がより快適に使用
するために細かな配慮やレファレンスサービスなど利用者の要望にあった本を提供
するなど実際に働いてみないと分からないことを経験できました。

活 動 報 告

（１０月３日・４日）

北海道シェイクアウトに参加しました

登録メールアドレス：hokuy@ansin-anzen.jp

水泳部は、現在部員が１８名います。（選手１５名・マネージャー３名）
先日白老で行われた大会では、多くの選手がベストタイムを更新し、練習の成果
を発揮することができました。１１月は苫小牧選手権や泳力検定に参加し、さら
にベスト記録を更新することがチームの目標です。
水泳部は５～１０月まで学校のプールで練習し、冬場は近くのプールや学校で

陸上トレーニングなどを行います。その他、公認大会の補助役員として競技運営
にも参加し、大会を支える形でも活動しています。

9月30日～10月1日（だて歴史の杜）

部員は非常に仲が良く、時にはライバル同士にもなり、毎
日声を出しながら、練習に励んでいます。来年は、さらに選
手とマネージャー全員が一体となり、男女ともにリレーで全
道大会に出場したいと思います。
高校から水泳を始める人が部員の半分以上です。興味のあ

る人は、ぜひ北陽高校水泳部へ！！冬でも泳いでいます！水
泳は冬にも大会があります。夏がシーズンですが、基本的に
は１年間を通じて水泳大会は各地で開催されています。１・
２年生の生徒諸君一緒に泳ぎましょう。

２年生 インターシップ・キャンパス体験を行いました

２年６組 石橋ゆうかさん（恵庭中出身）

今回の２日間は自衛隊に訪問し貴重な体験をさせていただきました。警備犬や航空
機を間近で見たり、管制塔の見学もありました。私の夢は自衛隊に入ることです。
今回の体験を通して、この夢が実現するよう学校生活を頑張りたいと思います。

９月１日(日）～３日（火）３日間の日程でＰＴＡ生
活委員と教職員が中心となり、秋の例大祭の巡視を行
いました。当日は大勢の人出があり、とても混雑した
状況でしたが、多数の北陽生に声がけをし、１時間程
度で無事に巡視活動を終了しています。本当にお疲れ
様でした。

千歳神社例大祭のＰＴＡ巡視活動


